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※学校だよりはＨＰでもご覧いただけます

令和３年の年の瀬を迎えました。１２月に入ってからは寒さが厳しくなり、先週はとうとう雪

が降りました。過日の懇談会にはお忙しいところご来校いただき、ありがとうございました。

今年もコロナ禍の一言に尽きる一年となってしまいましたが、様々な制約がある中でも、行事

や学習活動等について、感染の状況を踏まえたやり方を検討しながら、できることを工夫して取

り組んできました。子供たちも、我慢を強いられストレスがたまることもあったかと思いますが、

それぞれの場面で一人一人が輝き、力を発揮してくれました。これからも自分の成長を実感でき

る、そこからさらなる成長への意欲がわいてくる、そんな学校でありたいと思います。

幸いにコロナの状況は落ち着いていますが、新たな変異株の出現もあり、いつ感染拡大に転じ

るか分かりません。今後も子供たちの安全安心のためご理解とご協力を賜りますようお願い申し

上げます。
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返信欄 (ご意見・ご質問・ご感想等ありましたらお願いします) 氏名 ( 年)

「にこにこタイム」

１年生は初めての縦割り遊びです

「３年校外学習」

福井市議会を見学しました

「２年校外学習」

福井市立図書館を見学しました

「５年調理実習」

味噌汁をつくりました

「４年校外学習」

丸岡城を見学しました

「後期委員会紹介」 ６年生もすっかり

リーダーらしくなりました



新しい置き傘
学校の置き傘が古くなり、だいぶ傷んできましたので、青少年

育成福井市民会議清水北支部様から傘を寄贈していただきまし

た。従来の傘より一回り大きく、部分的に透明になっているので、

より安全で快適な傘となりました。大切に使わせていただきます。

ありがとうございました。

第２回ＰＴＡ資源回収
１１月２８日（日）に、PTAによる資源回収（第２回）を実

施していただきました。保護者の皆様および地区の皆様のご協力

により、とてもたくさんの古紙等が集まりました。収入は、学校

図書の充実などに活用させていただきます。ご協力ありがとうご

ざいました。

クマに注意を
先日、緊急メールでもお知らせしましたが、江守の里１丁目付近の日野

川堤防（朝宮橋を渡って数百メートル上流に向かったあたり）でクマが目

撃されたとの情報がありました。学校でも子供たちに気をつけるよう指導

しましたが、ご家庭でもランドセルにクマ鈴を付けるなどご配慮いただき

ますよう、あらためてお願いいたします。

また、保護者の方々、地域の皆様におかれましては、ご都合がつきましたら登下校の時間帯に

合わせて、ご自宅近くの道路上での見守り活動にご協力いただければ幸いです。

■参考資料「もしクマに遭遇したら」※福井市HPより（一部改）

・落ち着いて、クマに背を向けずに、ゆっくりとその場を離れる。

・クマを驚かすので、大声を出すことや、走って逃げることはやめる。

・子グマでも近寄らない。近くに親グマがいることがある。

・襲ってきたら急所を守る。（地面に伏せ、手やカバンで首の後ろをガードし、頭と首を守る）

・安全な場所（近くの家や車庫など建物の中）に避難し、外へ出ずに通報する。

［返信ありがとうございました］※全てを掲載することができず申し訳ありません

・毎日とても寒くなりましたね。朝の集団登校、「寒い寒い」と言いながら頑張って歩いて行っています。これから雪も

降りますが、学校が近いって本当に良いなと思います。

・コロナが少なくなってほっとしています。我が家も徐々に活動を再開していますが、感染防止対策には十分に気を

つけていきたいと思っています。

・修学旅行とても楽しく良い思い出になったことが、帰ってきた時の表情・話からよーく分かりました。県内でかわいそう

と思っていましたが、何より天気に恵まれたことが１番ですね。先生方ありがとうございました。

・最近、交通事故が増えているので、登下校時はとくにですが、それ以外の時でも気をつけるよう家族で再度、話し合

いが必要だなぁと思います。

・少しずつ、校外学習に参加できるようになり、うれしく思います。

・校外学習に出かけることができ、うれしそうでした。

・初めての学校公開日、観に行くことが出来て良かったです。 学校行事が少しずつ出来る様になれば良いですね。


